



Pourquoi la grève ?

La plupart des universités parisiennes et de province sont en grève depuis la semaine dernière contre le projet de loi Devaquet.

Ce projet de loi concerne aussi les IUT!

Quels sont les points fondamentaux de ce projet ?

Le désengagement de l'Etat dans la Sécurité Social Etudiante.

(Soit $\frac{1}{4}$ du Budget de l'aide sociale, 366 millions de francs)

Ceci veut dire concrètement une hausse des frais d'inscription qui dans l'optique Devaquet doivent être variable selon les IUT.

Remise en cause des diplômes nationaux

Ce qui a pour conséquence au niveaux des IUT la fin de l'équivalence DUT/DEUG

Les bourses ne sont pas valorisées et quand on redouble elles sont supprimées.

Enfin pour ce qui concerne la part de subventions ministerielles les départements ne disposent plus que de 2,14% pour leur fonctionnement et leur pédagogie

IL y a donc URGENCE L'UNEF s'oppose à ces dispositions qui vont à l'encontre d'un développement de formations de qualité.

L'UNEF appelle donc l'ensemble des étudiants à la mobilisation et à l'action concrète pour s'opposer au projet de loi Devaquet.

L'UNEF : « REUSSIR LE 27 »

Patrice Leclerc, président de l'UNEF, a fait hier la déclaration suivante : « Les actions des étudiants se multiplient pour la défense de leur droit aux études, contre le projet de loi Devaquet. Des manifestations et journées de grève avaient eu lieu dans de nombreuses universités de province en octobre ; aujourd'hui, le mouvement se développe, s'étend dans un plus grand nombre d'universités.

L'UNEF appelle l'ensemble des étudiants à développer les actions dans toutes les universités, à se rassembler pour faire du 27 novembre, lors du vote du projet de loi à l'Assemblée nationale, une grande journée de manifestation et de grève dans chaque fac, intervenir partout et agir tout de suite sur chaque

attaque, gagner sur chacune de nos revendications, c'est ce que le syndicat développera pour faire grandir le rassemblement des étudiants contre la remise en cause du droit aux études, démultipliée par le projet de loi Devaquet. C'est ensemble qu'étudiants et lycéens manifesteront en province et à Paris le 27 novembre contre la politique d'éducation nationale.

L'UNEF tiendra ses assises nationales de lutte les 29 et 30 novembre, pour, après la réussite de la manifestation du 27, organiser les luttes et les actions des étudiants pour améliorer nos conditions de vie et d'études, permettre à toujours plus d'étudiants d'intervenir contre le projet de loi. »